



**DUISBURG
KONTOR**
TOURISMUS // MÄRKTE // EVENTS

Pressemitteilung - Duisburg, 08. Mai 2019

Mit dem Tretroller durch Duisburg Niederländischer Blogger sucht neue Herausforderungen



Erwin Zantinga gibt sich bei seinen Reisen nicht mit gewöhnlichen Abläufen zufrieden. Der Abenteurer aus dem niederländischen Groningen sucht stets das Außergewöhnliche. Mal bereist er Schottland auf Rollerblades, mal radelt er zum Mont Blanc, ganz ohne Kartenmaterial und nur mit dem Kompass zur Orientierung. Nun will er Duisburg entdecken. Mit dem Kick-Bike – einem modernen Tretroller.

Mit diesem Roller will er an vier Tagen gut hundert Kilometer zurücklegen und die Route ‚Duisburger Acht‘ in Augenschein nehmen. Zunächst die Nordschleife beginnend im Landschaftspark Duisburg-Nord. Dann die Südschleife von Tiger & Turtle bis nach Rheinhausen. Unterwegs ist auch eine Übernachtung auf der Motoryacht ‚Oskar‘ auf dem Rhein eingeplant.



Während seiner viertägigen Duisburg-Tour, von Mittwoch, 8. Mai, bis Samstag, 11. Mai, wird Erwin Zantinga die Social-Media-Redaktionen von Duisburg Tourismus übernehmen. Auf unseren Kanälen von Facebook, Twitter und Instagram wird er täglich berichten.

Projektbetreuung:

Daniel Fischer, Telefon +49 (0)203 28544-24, E-Mail: d.fischer@duisburgkontor.de

Bildnachweis: Duisburg Kontor GmbH

Kontakt für Medienvertreter:

Patrick Kötteritzsch, Stabsbereichsleiter Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-27, E-Mail: p.koetteritzsch@duisburgkontor.de